

明るいまち・元気なまち・みんなのまち啓成

# けいじょうかわの版

平成29年8月号

啓成公民館

米子市博労町4丁目364

Tel 33-9075

Fax 33-9083

(E-mail)

kei jyoh@chukai.ne.jp

## 啓成納涼フェスティバル

日時 8月20日(日)16時30分～

会場 啓成公民館

ゲーム・ソーラー実験・米子盆踊りなど…

各種イベント盛りだくさん！！

みなさん、おそろいでお出かけください！

くわしくは

館報「けいじょう」をご覧ください。

### 【よもやま話】

去る六月二十日に、念願の三徳山三佛寺の『投入堂』に行つて来ました。当地は、かの三朝温泉の奥の方に有りなかなか険しいとは聞いておりましたので、覚悟して参りました。

行つてみて困つたのは、一人では入山不可だということです。でも受付の方よりアイデアをいただいて、次にいらした四国の今治市からのご夫婦に同行させていただきました。スティック(杖)も、受付に預けました。「役に立ちません。」ということでした。

往復約一、二時間のコースですが、厳しい。ほとんど最初から最後まで両手が必要で(傘手など必須、太い杖をつかんだり、場所によってはクサリに頼ったり・・・)。「かすり坂」「ハヤシ坂」「そして「馬の背・牛の背」と呼ばれる狭い高所も・・・。まあ、難所の連続です。途中、「文殊堂」・「鐘樓堂(こんな大鐘、どうやって運んだのだらう?)」・「地藏堂」と進み、やがて「観音堂」へ。そして、いずれのお堂にも感動しながら進んだその先に、突如あの『投入堂』が・・・。それで、文字通り、声も出さずただただ感動。しばしの間、黙って見入っておりました。さすが、国軍！ 灯台元暗し。この鳥取県、知らないころがまだまだたくさんあります。今度はいつか近いうちに、東部の八頭町など行ってみたいと思います。